



A Cuba, ponle corazón



A Cuba, a la Patria, a la Paz, a la Soberanía, a la Unidad, ¡¡PONLE CORAZÓN!!

Presidencia, 17 de Julio de 2021

A la explanada de "La Piragüa", en el malecón capitalino, acudió hoy una representación del pueblo de La Habana, para reclamar el levantamiento del bloqueo de EE.UU y el cese de los intentos de desestabilización.

Una verdadera manifestación popular en defensa de la Revolución Cubana se efectuó con un acto político-cultural en la explanada de "La Piragüa", en este sí real, verdadero, nuestro, cubano y precioso malecón de La Habana teñido de aurora, de coraje y de amor a nuestra tierra.

Junto a su pueblo, el General de Ejército Raúl Castro Ruz, el Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez y otros dirigentes del PCC, del gobierno y las organizaciones de masas.

Sentimientos llamados a prevalecer en el corazón de todos los cubanos son: A Cuba, a la Patria, a la Paz, a la Soberanía, a la Unidad, ¡¡PONLE CORAZÓN!!, que se convierte en etiqueta revolucionaria.

Disfrute de más imágenes en **ALTA RESOLUCIÓN** en nuestra [GALERÍA](#)



Desde horas tempranas de la mañana el pueblo capitalino se concentró en la explanada de La Piragua. Foto: Presidencia.



Cuba no es un país de odio. Foto: Presidencia.



Gerardo Hernández Nordelo, Héroe de la República de Cuba y Coordinador Nacional de los CDR. Foto: Estudios Revolución



¡Viva Cuba Libre! Libre de injerencias extranjeras. Foto: Estudios Revolución.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**